

# Quand Rousseau étudiait au presbytère

L'association d'histoire locale La Salévienne a invité Rémy Hildebrand à présenter, le vendredi 1<sup>er</sup> juin prochain, à 20 h 30, à la salle communale, une conférence intitulée : "Jean-Jacques au presbytère".

Ce spécialiste de Rousseau évoquera les mois que le célèbre philosophe a pas-

sés dans la commune, entre 1722 et 1724.

À l'époque, le pasteur Lambercier enseigne aux deux adolescents que sont Jean-Jacques et son cousin, Abraham, les connaissances scolaires de base, mais il les initie également à la vie en plein air, à la beauté des saisons et à la richesse de la nature.

Rousseau gardera un souvenir ébloui de son séjour à Bossey, les matières scolaires, les leçons de catéchisme, la présence du couple Lambercier lui procurent des joies qu'il garde comme une lumière en son âme.

Cette période de sa vie a sans doute influencé la carrière du grand homme. Au-delà du quotidien, de nou-

velles perspectives ayant pour nom musique, philosophie, éducation, méditation, botanique, ont germé dans son esprit fertile.

À l'issue de la conférence, Rémy Hildebrand dédicacera son dernier livre intitulé "Bossey, un souvenir enchanteur". Entrée libre et gratuite.